

Départ de Jamal Taoufik : les pharmaciens s'indignent !

Compte Test - 2019-11-19 11:13:46 - Vu sur pharmacie.ma

Depuis que le départ de Jamal Taoufik, directeur du médicament et de la pharmacie a été annoncé, les messages d'indignation des pharmaciens se multiplient sur la Toile. «Aujourd'hui la famille des pharmaciens déplore le départ de cet expert d'exception de la Direction du médicament et de la pharmacie, et dénonce les agissements de certaines entités qui n'hésitent pas à recourir à tous les moyens pour préserver leurs intérêts au détriment de nos concitoyens et du pays.» a déclaré Mohamed Lahbabi, président de la Confédération des syndicats des pharmaciens du Maroc dans un texte qu'il a posté sur les réseaux sociaux avec comme titre : «Qui veut la peau de Jamal Taoufik ?» De son côté, Najib Amor, un pharmacien engagé de Rabat et après avoir rappelé le parcours exceptionnel de Jamal Taoufik, a déclaré dans un écrit posté le 16 novembre : «Le professeur Taoufik Jamal reste une figure emblématique de notre profession. Celui qui a comme devise: «ma principale fierté est d'être pharmacien» ne peut être que des nôtres. Combien de directeurs peuvent-ils se targuer de sa compétence, son dévouement et son abnégation? Assurément pas beaucoup!» Des jeunes pharmaciens ont également multiplié les postes d'indignation notamment Karima Mahraoui, une pharmacienne très active sur la Toile qui a déclaré : «Nous ne remercierons jamais assez le Pr Jamal Taoufik pour tous les efforts déployés en faveur de la profession, Un chantier de restructuration de tout le secteur était entamé. Les choses n'ont commencé à bouger que depuis sa nomination à la tête de DMP. C'est vraiment une grande perte !» La désignation de Jamal Taoufik à la tête de la Direction du médicament et de la pharmacie avait nourri beaucoup d'espoir chez les pharmaciens et un grand nombre d'acteurs du secteur. Son départ prématuré risque de donner un coup de frein aux réformes qu'il a initiées et à la mise en place de l'Agence marocaine du médicament, chantier qui lui tenait particulièrement à cœur. Tout retard qui peut être pris dans sa mise en place pourrait hypothéquer le leadership auquel aspire le Royaume en Afrique.